

TÉMOINS DE JÉSUS-CHRIST

ÉGLISE CHRÉTIENNE ÉVANGÉLIQUE "ELIM"

48, rue de l'abbé Lemire - 59130 LAMBERSART

Tél.: 09 83 82 56 36 / 03 20 51 26 56

courriel : centre.elim@dbmail.com / site : www.foyer-evangelique-elim.com



Numéro



LES ARTICLES À LA UNE DE CE MOIS-CI :

- *A cent pour cent...*
- *Annonces.*
- *Message : En route pour la révolution!*
- *Logiciel de la foi : la persévérance des saints.*
- *Témoignage de JULISSA.*
- *Livre du mois : Champion de Dieu / Magasine Bible et Science Junior.*
- *Vie d'église*

À CENT POUR CENT...

Ce 100ème numéro de la Nouvelle Série, commencée avec le Nouveau Siècle, nous donne l'occasion de faire le point sur notre engagement devant Dieu.

Démarré en 1980, ce Bulletin était expressément mobilisateur. Nous reprenons dans ces pages le thème d'une des premières parutions. Georges Werver, fondateur d'Opération Mobilisation, en est l'auteur.

Comme notre titre l'indique, rien ne nous motive, sinon le témoignage à rendre à Jésus-Christ, qui a donné sa vie pour nous. « Le bon berger donne sa vie pour ses brebis » annonçait-il à ses disciples (Jn 10 :11). Il l'a réellement fait, selon cette autre parole : « Personne n'a un plus grand amour que celui-ci, lorsqu'un homme donne sa vie pour ses amis » Jn 15 :13.

Tout chrétien sincère reconnaît le don de Jésus et s'apprête à faire de même, avec cette concrétisation précise : « En ceci nous avons connu l'amour, c'est que lui, il a donné sa vie pour nous ; nous aussi, nous devons donner nos vies pour nos frères » 1Jn 3 :16.

J.P

“Celui qui a reçu la semence dans la bonne terre, c'est celui qui entend la parole et la comprend; il porte du fruit, et un grain en donne cent...” Matt 13.3

À L'OEUVRE :
Région Lilloise :

L'Oasis du Cœur : retrouvez nous partout en France et à l'étranger sur R.P.L.99 (rpl99fm.com) tous les dimanches de 7h à 8h.

Culte : le dimanche à 10h00

Etude biblique : jeudi à 14h30.

Réunion de prière : vendredi à 18h30

Femmes de foi : samedi 07 juin 2025.

Des hommes pour Dieu : lundi 16 juin à 19h30.

CLUB des 4/11 ans : reprise les mercredis de 14h à 16h30.

Groupe de jeunes à 18h (>12 ans) : les samedis 31 mai, 14 et 28 juin.

Aide Alimentaire : distributions les 06 et 13 juin 2025.

A VENIR :

Ascension : jeudi 29 mai - sortie en pleine nature.

Marche pour Jésus : samedi 31 mai à 13h. Rdv place JB. Lebas - LILLE.

14 juin : Chaussez vos baskets et venez marcher ou courir sur 3 km, 7 km ou 10 km au Parc du Héron à VILLENEUVE - D'ASCQ.

Soyez nombreux à relever ce Challenge de l'association "PORTES OUVERTES" en faveur des chrétiens d'Asie.

Camps ELIM :

du 11 au 20 juillet, camp enfants et du 21 au 31 juillet, camp adolescents. Pour toute inscription ou si vous désirez participer en tant que bénévole, contacter Stéphanie PIRA au : 06-75-69-16-70

Jésus



Révolution!



Christ



EN ROUTE POUR LA RÉVOLUTION

Il ne peut y avoir de révolution pour ceux qui font semblant ou s'en tiennent à l'aspect extérieur... La révolution n'est pas possible, non plus pour le chrétien qui n'est pas disposé à renoncer à lui-même, à se charger de sa croix journallement et à suivre Jésus.

Christ vit dans le chrétien, et c'est lui le révolutionnaire. Nous devons être prêt à mourir à nos intérêts personnels et à notre autodétermination pour que Christ vive sa vie en nous.

La vie spirituelle révolutionnaire découle d'une relation et d'une expérience profonde avec Dieu, qui fait d'un disciple un soldat fidèle de Christ. Les divers tronçons de cette voie représentant des principes bibliques fondamentaux que Jésus-Christ et les apôtres ont souligné maintes fois.

I - Une révolution de notre vie de prière -

Un des signes les plus déprimants de l'Eglise aujourd'hui est la pénurie de la prière, tant personnelle que communautaire.

Si des réunions de prières existent, elles ne sont fréquentées que par une petite minorité... Parce que tout le monde est occupé ou se croit trop occupé pour prier. Si nous voulons vraiment devenir des révolutionnaires spirituels, nous devons d'abord apprendre à prier!... Se mettre à genoux... la préoccupation majeure du diable est d'empêcher les saints de prier. Il tremble lorsque nous prions.

Le sommet de notre vie de prière sera l'adoration... la louange et les actions de grâces... Ps 69 - 31/32. Aucun autre aspect de la révolution spirituelle n'est plus important que celui-ci... qui nous révélera les autres principes de la révolution spirituelle qui nous conduira de victoire en victoire....

II - Une révolution de nos études bibliques -

Les révolutionnaires spirituels doivent à tout prix devenir des "hommes du livre"; ou bien le péché vous éloignera de ce livre ou bien ce livre vous gardera du péché....

Malgré les récompenses spirituelles promises à ceux qui étudient la Parole de Dieu, peu de croyants les recherchent. Ce qui importe... c'est de "laisser pénétrer la Parole de Dieu en nous"... Il faut méditer intensément la Parole de Dieu comme l'enseigne le Ps 119 - 9/11... Nous devons ouvrir l'écriture humblement et avec l'esprit ouvert et nous efforcer d'obéir dans notre vie quotidienne, à chaque vérité que nous y trouvons... pas seulement aux versets qui nous plaisent... mais aussi aux paroles qui nous frappent dans le sens inverse. - accepter ceux qui concernent la bénédiction comme ceux sur la souffrance, ex : 1 Jean 3 - 1J4: "nous aussi nous devons donner notre vie pour les frères" pourrait passer au travers et loin de notre conscience - et aussi : "Si quelqu'un possède les biens du monde et ferme ses entrailles à son frère dans le besoin comment l'amour de Dieu demeure t'il en lui? ..."N'aimons pas en parole mais en actions et avec vérité". L'obéissance dans ce domaine est la révolution.

III - Une révolution de la discipline -

Pour beaucoup de gens le mot "discipline" est désagréable. Cependant, l'histoire de l'Eglise chrétienne montre qu'aucun homme, aucune femme indisciplinés ne comptent pour beaucoup pour Christ. Ce qui est fondamental pour la discipline est le motif et le meilleur motif est l'Amour de Christ qui nous presse.

Je traite durement mon corps et le tiens assujetti dit Paul... Une promesse comme celle-ci : "je puis tout par celui qui me fortifie" peut nous soutenir. Dans des milieux chrétiens, on parle beaucoup d'une vie victorieuse à laquelle on parviendrait ... sans effort aucun ... Cependant avec chaque verset qui parle de repos, de confiance en Dieu, ... de laisser Dieu opérer par nous, il y a tout près de présenter nos corps en sacrifice vivant pour faire la volonté de Dieu - Ces deux aspects sont complémentaires et essentiels pour une vie équilibrée.

La simple récitation de "Non moi mais Christ" ne produira que peu de changement à moins que vous n'agissiez ... ce qui produira des résultats éternels par l'Esprit de Dieu.

Une des disciplines importantes est la repentance - à la Croix nous recevons le pardon parfait et le renouveau joyeux qui nous rendront capables de vivre dans la discipline.

IV - Une révolution d'amour -

Jésus-Christ dit que les hommes connaîtront que les chrétiens sont des disciples par l'Amour qu'ils auront les uns pour les autres - La plus grave accusation contre le christianisme est que les chrétiens n'ont pas cet amour - cependant lorsque j'ai vu cet amour il m'a impressionné comme étant l'expression d'un christianisme authentique.

Si un plus grand nombre de chrétiens voulaient serrer les rangs et arroser les flammes de cet amour, je crois que nous verrions la révolution spirituelle gagner la terre entière -

La révolution spirituelle ... nécessite que nous fassions, nous-mêmes, l'expérience de cet amour.

Rien ne bloque le christianisme plus sûrement que l'inverse de l'amour - "ressentiments - envie - colère - peur - jalousie - haine". La tolérance réciproque que manifeste la poignée de main le dimanche matin après le culte habituel est loin de cet amour révolutionnaire qui unit des frères dans une communion dynamique - l'amour. L'amour révolutionnaire est le fruit de l'obéissance à Christ et de la communion avec lui.

Quiconque a reçu plus de lumière... plus de dons... devrait le montrer par plus d'humilité et plus d'amour. C'est le principe fondamental de la vie chrétienne et de la révolution spirituelle; sans cela il n'y a pas de puissance.

V - Une révolution quant à l'honnêteté -

Un de nos plus grands besoins est l'honnêteté spirituelle... ôter nos masques religieux, prétendant d'être "ceci" alors que notre vie montre que nous sommes "cela" c'est à dire exactement le contraire.

On peut imaginer ce qu'une révolution quant à l'honnêteté produirait dans nos assemblées. Ces paroles pourraient nous sembler dures mais nous trouvons des paroles aussi fermes dans le nouveau testament - Apo. 3 - 15/17. Nous devons décider d'être spirituellement honnêtes - nous voir tels que nous sommes - permettre à Dieu de commencer ces changements révolutionnaires en nous.

VI - Une révolution du témoignage -

Le fruit de la révolution dans les domaines déjà mentionnés est le témoignage - envers un monde qui a besoin de connaître Jésus-Christ. Il est demandé à l'Eglise d'être digne de la vocation reçue - "Porter un christianisme caduc, dégénéré, n'est pas accomplir le commandement du Seigneur".

La progression de certaines sectes malgré leur fausse doctrine est assurée par 90% de leurs membres fermement engagés dans un effort en vue d'en gagner d'autres. Que pouvons-nous dire de l'engagement de nos assemblées? dans certaines communautés, on dirait que seul le pasteur et peut-être quelques membres savent comment gagner une âme à Christ. Mais le nouveau testament enseigne clairement que chaque croyant est appelé à être témoin - le fait que plusieurs sont venus à Christ par la lecture d'un traité ou d'un livre devrait nous montrer qu'il est à la portée de chaque croyant d'aider une autre âme à entrer dans le royaume de Dieu.

D'un témoignage sincère par notre vie et nos paroles jaillira spontanément la présence de Christ en nous beaucoup plus que d'une croisade, ou d'un programme d'évangélisation.

Faiblesses - timidité - manque de formation - crainte - etc ... laissons toutes nos excuses et commençons à croire en Dieu à qui tout est possible et qui saura utiliser les vases que nous sommes.

Tout chrétien peut par la grâce de Dieu, s'il le désire réellement devenir un témoin efficace et révolutionnaire pour Jésus-Christ. Unissons-nous et travaillons ensemble pour atteindre le but. Dieu est pour nous, et si Dieu est pour nous, qui sera contre nous?

Extrait d'un condensé du dernier chapitre du livre "Le défi chrétien" de Georges Verwer d'opération mobilisation - Un livre à lire et à faire lire.

Dans le logiciel de la FOI

La persévérance des saints.



Toute foi est éprouvée et ne se révèle véritable qu'à travers la persévérance :

« Nous désirons que chacun de vous montre le même zèle pour conserver jusqu'à la fin une pleine espérance, en sorte que vous ne vous relâchiez point, et que vous imitiez ceux qui, par la foi et la persévérance, héritent des promesses » Hé.6 :11-12.

« Car vous avez besoin de persévérance, afin qu'après avoir accompli la volonté de Dieu, vous obteniez ce qui vous est promis » Hé.10 :36. Diverses épreuves jalonnent notre parcours, qui ont comme but de renforcer notre foi :

« ... l'affliction produit la persévérance, la persévérance la victoire dans l'épreuve, et cette victoire l'espérance » Ro.5 :3-4 (+Jcq 1 :3-4).

Le chrétien s'élançait résolument :

« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus... » Hé.12 :1-2.

Paroles d'un apôtre au bout de la course :

« J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi. Désormais, la couronne de justice m'est réservée... » (Paul) 2Tim.4 :7-8. Une épreuve finale nous attend, qui couronnera notre foi :

« Vous serez livrés... haïs de tous... ; par votre persévérance vous sauvez vos âmes » Lc 21 :16-19

« Moi, Jean, votre frère, qui ait part à la tribulation et au royaume et à la persévérance en Jésus... » Ap.1 :9.

« Parce que tu as gardé la parole de ma persévérance, je te garderai aussi à l'heure de la tentation qui va venir sur toute la terre habitée, pour éprouver les habitants de la terre » Ap.3 :10. (14 :12).

J.P





TÉMOIGNAGES DE JULISSA :

Au fil de mon parcours, j'ai constaté comment Christ s'est manifesté dans ma vie de diverses façons, même à travers les détails les plus simples, où j'ai pu expérimenter Sa miséricorde et Sa fidélité, qui ne faiblissent jamais.

Je m'appelle Julissa, Originnaire d'une famille chrétienne du Pérou, j'ai été éduquée à comprendre la parole de Dieu, cependant, c'est au cours de ma vie que j'ai véritablement appris à connaître Dieu et à vivre son amour incommensurable, particulièrement durant les épreuves de mon enfance, À un moment où j'étais plus triste et désorientée que jamais face la séparation de mes parents , j'ai ressenti son amour d'une manière inexplicable et j'ai pu découvrir son véritable soutien et son refuge, oh combien il est magnifique d'être entre les mains de Dieu.

Il ne m'a jamais abandonnée depuis que je suis arrivée en France en 2009 pour rejoindre mon époux, je ne maîtrisais ni la langue française, ni les coutumes, je me sentais néanmoins comme une véritable étrangère dans un pays d'étrangers mais, il était là, Il m'a guidée pour devenir une épouse, belle-fille, mère et même sa fille, m'amenant souvent à traverser des épreuves pour me façonner. Et malgré les défis du moment présent il continue à être là,

J'ai choisi de marcher avec Christ parce qu'il m'a accueilli malgré mes imperfections et en lui, j'ai découvert la sécurité et l'abri d'un père que j'ai tant recherché, c'est en lui seul que je trouve la paix que le monde ne donne pas.

Je suis reconnaissante envers Dieu pour m'avoir donné l'occasion de connaître L'église Elim dont les portes se sont ouvertes comme des bras accueillants du Seigneur.

Dès notre arrivée dans cette maison de Dieu, ma famille et moi avons perçu la présence chaleureuse du Seigneur, dès cette première réunion de prière. C'est vraiment significatif de faire partie d'une famille en Christ qui, sans même nous connaître, a ouvert ses portes et ses cœurs. Une fois de plus, j'ai ressenti l'amour de Dieu dans ma vie et celle de ma famille.

Je remercie le pasteur ainsi que tous les membres de l'Église qui ont permis à Dieu de se refléter en chacun d'eux, me donnant à nouveau un sentiment de chez-moi.

"Les bontés de l'Éternel ne sont pas épuisées, Ses compassions ne sont pas à leur terme; Elles se renouvellent chaque matin. Oh! que ta fidélité est grande!" Lamentations 3:22-23.



Vie d'église



L'église s'est réunie le dimanche de Pâques pour un culte en commun et un repas partagé. Qu'il était bon et doux de voir le peuple de Dieu de tout horizon rassemblé en son nom.

Le 1er mai, la "Fête de la rencontre" a rassemblé amis et membres de l'église autour des stands de gaufres, bric à brac, vestiaire ou encore créations artisanales. Nous rendons grâce à Dieu pour ces moments de communion fraternelle, de partage et de joie mutuelle qu'il nous a permis de vivre ensemble.

Le livre du mois



Champion de Dieu Charles STUDD

Fils d'un riche planteur de thé et champion de cricket, Charles Thomas Studd (1860-1931) donna toute sa fortune et devint champion de Dieu en Chine, aux Indes et en Afrique. Il est le fondateur de la mission AEM-WEC. (WEC International amène la Bonne Nouvelle aux peuples et aux nations, pour qu'ils puissent l'entendre. La Bonne Nouvelle que Christ est venu apporter le pardon des péchés et la paix avec Dieu et remplace la haine par l'amour.)

Sa devise fut : « Si Jésus-Christ est Dieu, et qu'il est mort pour moi, alors il n'y a aucun sacrifice trop grand que je ne puisse faire pour lui. » Sa vie en fût la démonstration.

Ce livre est disponible à la bibliothèque de l'église.



Lancement d'un précieux magazine.

BIBLE & SCIENCE Junior en est à son troisième numéro.

Porté par une très belle maquette, ce journal bénéficiera aux jeunes et aux adultes. Il est lancé par le Comité Francophone Bible et Science, pour Un regard différent sur la Bible et la Science. Son comité éditorial est composé de scientifiques, spécialistes de leur domaine, docteurs, ingénieurs...

Extrait du premier édité :

« Développer son esprit critique... Tu sais combien c'est important dans le domaine scientifique. Cependant... il faut d'abord connaître les différentes positions qui existent sur un sujet. À l'école, dans les médias et tout autour de nous, les origines du monde ne sont vues que d'un seul et unique point de vue : celui de la science sans Dieu. Et pourtant... Dieu n'est-il pas la source de toutes choses et, par conséquent, le plus grand scientifique de tous les temps ?...

Bible et Science Junior est un magazine qui présente la science au sein du cadre donné par Dieu dans la Bible...

Abonnez-vous ! Toute la famille en tirera profit.